

環境学習都市宣言10周年記念 環境まちづくり フォーラム

～子どもたちと学ぶ環境学習～

環境学習都市宣言 10 周年記念である今回のフォーラムでは、
「子どもたちと学ぶ環境学習」をテーマに開催され、
市内各地から環境に関心を持つ約 160 名の参加がありました。



今津小学校の児童による発表の様子

プログラム

【日時】 平成 26 年 2 月 23 日 (日) 13:00~16:30

【場所】 西宮市役所東館大ホール

【内容】 1. オープニング ～子どもたちの取り組み発表～

■ コメンテーター 矢野 裕俊 氏 (武庫川女子大学 文学部教育学科 教授)

2. ポスターセッション ～市内で行われている環境活動を展示します!～

3. パネルディスカッション ～未来の「環境学習都市にしのみや」に向けてできること～

■ コーディネーター 小川 雅由 氏 (NPO 法人子ども環境活動支援協会 理事・事務局長)

■ パネリスト 泉 桂子 氏 (西宮市 PTA 協議会 副会長)

泉 明子 氏 (平木エココミュニティ会議メンバー)

赤澤 健一 氏 (株式会社リリーフ 代表取締役社長)

矢野 裕俊 氏 (武庫川女子大学 文学部教育学科 教授)

河野 昌弘 (西宮市長)

オープニング

子どもたちの 取り組み発表



オープニングでは、コメンテーターによる環境学習の重要性についての講演の後、今津小学校、甲東エココミュニティ会議、神戸女学院大学の環境学習の取り組みの発表が行われました。2年連続で全

員が「アースレンジャー」に認定された今津小学校の元気いっぱい
の発表、地域と中学生が連携し、夏祭りにおけるごみ分別の取
組みを発表した甲東エココミュニティ会議、地産地消をテーマとし
た子ども向けの農業イベントを企画・実行した神戸女学院大学。ど
の発表も、それぞれ目標やテーマをもち、熱心に環境学習に取り
組んだ様子がよく分かるものでした。会場からは「子どもたちの活
動に刺激を受けました」

「みなさん、熱心に取
組んでおり、素晴らしい
と思いました」などの意
見が出て、子どもたちの
活動に対する関心の高さ
が伺えました。



ポスターセッション

市内で行われている環境活動を展示します!



ポスターセッションでは、地域団体、事業者、大学などが、日頃から行っている環境活動の取り組み内容をまとめたポスターを展示し、ポスター出展者と参加者による活

発な意見交換が行われました。写真やイラスト、図を多用したポスターは参加団体の特徴がよく表れているものばかりで、市域で行われている環境活動に理解を深めることができました。

パネルディスカッション

未来の「環境学習都市にしのみや」に向けてできること



パネルディスカッションでは、未来の「環境学習都市にしのみや」に向けてできることをテーマに行われました。実際に地域や学校などと連携して環境活動に取り組んでいる

各パネリストの活動紹介の後、環境学習の重要性や、自然にふれることの大切さについて熱い議論が交わされ、「みなさんと一緒によりよい西宮を築いていきたい」という市長の言葉で締めくくりました。